

BAB III

METODOLOGI PENELITIAN

A. Metode Penelitian

Menurut Kamus Besar Bahasa Indonesia (1989:920), penelitian adalah kegiatan pengumpulan, pengolahan, analisis dan penyajian data yang dilakukan secara sistematis dan objektif untuk memecahkan suatu persoalan atau menguji suatu hipotesis untuk mengembangkan prinsip-prinsip umum. Oleh karena itu, diperlukan metode yang bisa memahami objek penelitian, yang bisa memecahkan masalah sehingga pelaksanaan penelitian dapat lebih terarah.

Berdasarkan uraian di atas, penulis menggunakan metode yang dianggap paling relevan dengan penelitian ini. Adapun metode yang akan digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Metode deskriptif adalah metode yang membicarakan kemungkinan untuk memecahkan masalah aktual dengan jalan mengumpulkan data, menyusun atau mengklasifikasikannya, menganalisa dan menginterpretasikannya. (Surakhmad, 1990 : 147).

B. Objek Penelitian

Objek yang dipilih dalam penelitian ini adalah *meirei* dan *kinshi no hyougen* yang terdapat dalam drama yang berjudul *My Boss My Hero*. Sedangkan untuk sampel penelitian, penulis mengambil *meirei* dan *kinshi no hyougen* yang terdapat dalam 10 episode drama tersebut.

Alasan pemilihan objek dan sampel penelitian tersebut adalah sebagai berikut. Penggunaan *meirei* dan *kinshi no hyougen* tergambar jelas dalam drama tersebut. Berbagai macam penggunaannya mulai dari bentuk yang sangat sopan sampai bentuk yang sangat kasar bisa ditemukan dengan mudah di dalamnya.

Kemudian penulis beranggapan bahwa sebelumnya belum ada penelitian tentang hal ini. Oleh karena itu penulis mencoba untuk meneliti lebih jauh mengenai hal-hal yang berhubungan dengan objek penelitian yang telah diuraikan sebelumnya.

C. Instrumen Penelitian

Dalam penelitian ini instrumen penelitian digunakan untuk mengumpulkan berbagai informasi atau data yang akan digunakan untuk memecahkan dan menjawab masalah penelitian. Untuk mendukung penelitian ini, instrumen yang digunakan antara lain :

1. Studi Literatur

Ditujukan untuk mengumpulkan segala data dan keterangan yang diperlukan yang berkenaan dengan *meirei* dan *kinshi no hyougen*. Selain itu, studi ini juga dimaksudkan untuk memilih data dari sampel yang akan diteliti, dalam hal ini *meirei* dan *kinshi no hyougen* yang terdapat dalam drama *My Boss My Hero*.

2. Studi Pustaka

Penelaahan *meirei* dan *kinshi no hyougen* yang terdapat dalam drama *My Boss My Hero* yang telah ditetapkan sebagai sampel untuk pengumpulan data yang diperlukan melalui percakapan serta situasi yang mendukung dalam drama yang dimaksud.

D. Teknik Pengumpulan dan Pengolahan Data

Penelitian akan dilakukan dengan cara menganalisa setiap percakapan yang ada dalam drama *My Boss My Hero*. Kemudian mengklasifikasikannya menurut pola kalimat pembentuknya. Langkah lebih rincinya adalah sebagai berikut :

1. Mengkaji setiap percakapan yang ada dalam drama *My Boss My Hero*.
2. Mengumpulkan frase dan kalimat yang mengandung *meirei* dan *kinshi no hyougen*, lalu mentranskripkannya menjadi tulisan.
3. Mengklasifikasikan data yang telah diperoleh menurut pola kalimat pembentuknya.
4. Menganalisis penggunaan dan situasi penggunaan *meirei* dan *kinshi no hyougen*.
5. Menyimpulkan hasil analisis yang berupa penggunaan *meirei* dan *kinshi no hyougen*, serta dalam kondisi apa kedua ungkapan tersebut digunakan.